

Reflexiones para el viaje: La Misericordia y la degradación de la Tierra

Grupo de orientación

Pensamientos para las reflexiones:

- ¿Dónde, en esta pandemia, escucho el grito de la Tierra, así como el grito de las personas más vulnerables?
- Mientras reflexiono sobre la degradación de la Tierra en medio de esta pandemia de COVID-19, ¿dónde encuentro la esperanza?
- ¿Qué cambio ha ocurrido en la vida de nuestra Congregación/Instituto durante esta pandemia que espero continúe después de que la pandemia termine?

Al escuchar estas voces y ver estas presentaciones sobre la Misericordia y la Degradoación de la Tierra:

Resonancia

En todas las voces - teólogo, artista, voz distintiva, científico, ministro, pensador global, hacedor de oraciones - ¿qué voz me habla más apasionadamente sobre la Misericordia y la degradación de la Tierra?

Resistencia

En todas las voces, ¿cuál habla algo que no quiero oír?

Resistencia

En cada voz, ¿qué aprendo sobre la Misericordia que me da, y a todos nosotros, el coraje para seguir en nuestra lucha para poner fin a la degradación de la Tierra?

Oportunidades para compartir:

- ¿A quién conozco que le encantaría ver este, o parte de este proceso?
- ¿Cómo podría hacérselo llegar?
- ¿Qué es algo que he leído o visto u oído en otro lugar que realmente se conecta con este proceso, que es demasiado bueno para guardarlo para mí?

Por favor, envíelo a Anne Walsh a mgpfeedback@mercyinternational.ie